La conférence pour l'Équilibre du Monde en est à sa troisième journée de travaux



La Havane, 30 janvier (RHC) La Sixième Conférence Internationale pour l'Équilibre du Monde entame aujourd'hui sa troisième journée avec la tenue de forums et d'ateliers de socialisation et le Congrès Mondial des Poètes pour la Paix en Défense de la Vie.

Au programme, les forums Coalition internationale de l'humanité et Construire un monde sans guerres, qui aborderont respectivement les problèmes du développement et les conséquences des conflits armés.

Il y aura également un espace pour partager les expériences de la Société culturelle José Martí dans l'étude et la promotion de l'idéologie de Martí dans la plus grande des Antilles, ainsi que la Rencontre

internationale des chaires Martí et le IIIe Colloque international des historiens cubains.

Cuba accueille jusqu'au vendredi 31 janvier plus de 600 participants de 98 pays, pour le dialogue entre les civilisations et la promotion d'une culture de la paix entre tous (Source:PL).

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375441-la-conference-pour-lequilibre-du-monde-en-est-a-sa-troisieme-journee-de-travaux}$



Radio Habana Cuba